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Vœux 2025 de Mme la maire et des élus locaux 
- 05 janvier 2025 - 

 
Pour cette cérémonie des vœux, je souhaite vous exprimer le plaisir 
que j’ai de vous accueillir avec toute l’équipe municipale. 
Il s’agit pour nous de vous présenter les réalisations 2024 et les 
projets municipaux prévus en 2025 : toujours tournés vers l’intérêt 
général et le développement de la proximité à votre service 
 
Je souhaite tout d’abord remercier de leur présence et de leur aide 
fidèle, à notre égard :  
 Madame Anne Fromenteil conseillère départementale du Val - 

d’Oise. 
 Madame Claire Munnia, déléguée territoriale du conseil 

départemental du Val-d’Oise pour les aides financières  aux 
communes. 

 Monsieur Benjamin Demailly, président du Parc naturel régional 
du Vexin français. 

 Monsieur le commandant du groupement de gendarmerie du Val 
d’Oise, Monsieur le major Vincent Vignaud, commandant de la 
brigade de Marines et son adjoint, Madame Margaux Cousin, 
notre référente, que je remercie pour leurs actions, leur présence 
à nos côtés pour le maintien de la sécurité de notre territoire 

 Monsieur le capitaine Laurent Delaroche, actuellement en 
déplacement de renfort à Mayotte, chef du centre d’incendie et de 
secours de Cormeilles en Vexin, au service de tous avec ses 
équipes pour des interventions rapides et efficaces. 

 Monsieur Alain Richard, ancien ministre et sénateur 
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 Monsieur Jean-Pierre Becquet, Président PACT en Vexin  
 Nos entreprises et commerces locaux et artisans partenaires, en 

particulier les sociétés Dubrac (M. Bonnelles), la Générale du 
Bâtiment (M. Lucas) et Iserbat (M. Mauclair). 

 Nos concessionnaires partenaires : la SICAE, la SEFO, le 
SMIRTOM, le SIARP dont je remercie les présidents et directeurs 
ici présents pour les bons services qu’ils rendent à nos villageois 
et à la municipalité. M.Vanthuyne, M Perrot (M.Guillou) M.Moa 
M.Pezet M.Mauers  

 Madame Morgane Malleret et M. Antoine Praud infirmiers de notre 
village. 

 Mme Lallemand professeur des écoles maternelle et primaire du 
village.  

 Mesdames, Messieurs les maires, chers collègues : Françoise 
Wiltz Chrystelle Noblia,  Christine Beis, Brahim Moha, Michel 
Razafinbelo, Gilles Molland, Jérôme Olivier, Bertrand Lachais. 

 Mesdames, Messieurs les élus locaux. 
 Mesdames, Messieurs les présidents des associations. 
 Mesdames, Messieurs les bénévoles. 
 Chers Grisyliens 
 Chers amis 
 Mesdames, Messieurs. 
Merci à chacune et chacun d’entre vous de contribuer, de participer, 
à l’enrichissement de notre cadre de vie locale. 
Je remercie chaleureusement tous les bénévoles et le personnel 
communal Marie-Ange, Carole, Véronique, Cassandra, Béatrice, 
Françoise, Corine, Cécile et Didier  
Ils s’investissent avec efficacité pour notre vie quotidienne et 
œuvrent pour le bien-vivre dans notre village...  
Je les en félicite tout particulièrement. 
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Également, une grande reconnaissance de ma part à mes adjoints et 
aux membres du conseil municipal pour leur participation à la vie 
courante et leur volonté affirmée d’apporter aux Grisyliens et aux 
villageois voisins un maximum de services de proximité. Durant cette 
année, nous avons travaillé de concert avec toute l’équipe 
municipale pour agir dans tous les domaines et améliorer le cadre de 
vie. 
Sans vous « les bénévoles », sans eux « les salariés et les élus », 
rien ne serait possible. 
Mes derniers remerciements sont destinés à ma famille pour son 
indéfectible soutien. 
 
Durant cette année, nous avons travaillé de concert avec toute 
l’équipe municipale pour agir dans tous les domaines et améliorer le 
cadre de vie. 
 
 Ainsi en 2024, la santé a été une de nos priorités :  
 
 La collaboration et l’implication de Mme Malleret et de Monsieur 

Praud, infirmiers, au sein de la commune ont permis la mise en 
place de rendez-vous aussi bien en cabinet qu’à domicile et d’une 
campagne de vaccination de la grippe et de la COVID.  

 Le succès grandissant de la borne de téléconsultation médicale 
installée en mairie lutte contre le manque de médecins 
généralistes sur notre territoire.  

 Pour faire face à cette problématique et grâce à la labellisation 
soutenue par la Préfecture de « Villages d’avenir », après étude, 
le village pourra également bénéficier de la mutualisation du 
recrutement de médecins avec Chars et Vigny. 
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J’en profite pour saluer là, l’implication d’Aurore Piquet, chargée 
de projet de la Préfecture qui représente un soutien efficace pour 
les communes.  

 La permanence mensuelle du bus PMI (protection maternelle et 
infantile) initié par nos partenaires du Conseil départemental et de 
la communauté de communes Vexin centre qui permettent  ainsi 
de garantir le suivi des femmes enceintes et des nouveaux 
parents pour des consultations médicales et prénatales. (Accueil 
assuré par Sandra Duval) 

 Proposer une formation premiers secours est une volonté affirmée 
de la commune de rendre chaque citoyen plus responsable et je 
tiens à remercier le Centre communal d’action sociale et la Croix 
rouge pour leur aide à la réalisation de ce projet.  

 Je profite de ce mot pour remercier les membres du Centre 
communal d’action sociale, en particulier, son président  
B.Schweitzer, pour leur implication. 
 
• Toujours en 2024 : grâce au soutien de l’Etat, de la 

Région Ile de France, du Conseil départemental du Val-
d’Oise et du Crédit agricole d’Ile de France, nous avons 
pu réaliser des projets ambitieux portant sur : 
 

 La poursuite de la mise en sécurité de la rue du général de Gaulle 
(8 700 véhicules / jour) et de la rue du Bois - Queris pour limiter 
les vitesses et les comportements dangereux. Dans le cadre du 
programme « Villages d’Avenir » de la Préfecture, une étude 
complémentaire de sécurité routière sur la D22 donnera ses 
premières conclusions sur des actions matérielles 
complémentaires aux travaux déjà réalisés, 
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 La réfection de la chaussée du chemin de Butel, 
 De très nombreux entretiens de biens communaux, en particulier 

à l’école, 
 Le réaménagement de la salle de restauration scolaire et des 

fêtes, la réfection du mur dégradé par l’humidité et la rénovation 
de l’escalier et de son parvis afin d’assurer la sécurité de tous les 
usagers. 

 La rénovation de toitures et menuiseries des bâtiments et 
logements communaux  

 La sauvegarde de notre patrimoine, la réfection des toits de l’abri 
du cimetière, du local à sel, « très ancienne caserne désaffectée 
des pompiers du village, place du Soleil levant » et de l’atelier des 
employés communaux, rénové par une dalle béton et un sanitaire 

 La transition énergétique : un rapport remis par SOLIHA 
(association au service de l’habitat) oriente sur la nature des 
travaux communaux à réaliser. 
Dans ce cadre, les particuliers peuvent également s’adresser à 
l’association. 
 
• Je voudrais mettre en exergue certaines de nos actions 

notamment 
 

 la labellisation de Grisy-les-Plâtres comme « Village d’avenir », 
soutenu par la préfecture du Val-d’Oise 

 la poursuite avec Jérôme Foucaud, la gendarmerie de Marines et 
une vingtaine de volontaires du village de la participation 
citoyenne sur la sécurité des personnes et des biens dans la 
commune «Ex voisins vigilants ». 
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 la mise à disposition, sur le parking de la mairie, de deux bornes 
de recharge de véhicules électriques financées par le syndicat 
départemental d’énergie du Val-d’Oise, 

 la mise en place de nouvelles concessions d’1m², dans le 
columbarium du nouveau  cimetière, 

 la location de l’appartement rénové de la mairie apportant au 
budget communal une recette de 9 600€ par an, 

 La proposition donnée aux ainés du village de déjeuner avec les 
écoliers tous les lundis, 

 Au service de nos associations, créatrices de lien social : le foyer 
rural, le club du 3ème âge, la médiathèque, l’amicale des anciens 
combattants, la garderie périscolaire « Sourigriz » dont je salue 
l’engagement. 
 Cette fin d’année a également été celle de la publication de 

l’ouvrage « 100 ans à Grisy les Plâtres » et de la première 
cuvée du vin issu de la vigne du village. Je tiens à remercier « le 
foyer rural » et la pépinière grisylienne « le Jardin de 
campagne » pour la réalisation de ce projet et tous les citoyens 
qui ont eu le plaisir d’y goûter.   

 La réalisation des diverses animations mises en place par la 
commission municipale des fêtes et le Centre communal d’action 
sociale comme le marché du terroir et de l’artisanat, la fête 
communale, la soirée beaujolais, le marché de Noël, la brocante, 
l’arbre de Noël des jeunes enfants de Grisy, la chasse aux œufs, 
les spectacles et expositions thématiques pour les petits et 
grands, sans oublier, le goûter et la remise des colis de Noël aux 
ainés du village  

 L’organisation de la course « Octobre Rose » au profit de la lutte 
contre le cancer du sein, de la Marche du Téléthon et du Père 
Noël Secret par le foyer rural.  
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 L’organisation de l’exposition « The SEA » par l’artiste Oliver et 
Madame Frédérique Beaudou, présidente de la médiathèque et 
les bénévoles.  
• Et pour 2025 et les années suivantes : des actions pour 

certaines déjà engagées: 
 

 1 er trimestre 2025 – Avec l’aide du Conseil départemental du Val-
d’Oise et la Mutualité sociale agricole, au sein du Parc des 
Maurois, un réaménagement avec l’ajout de trois modules de jeux 
pour les jeunes enfants et de trois équipements de fitness pour les 
adultes.  

 la viabilisation en cours, des onze terrains à construire du futur 
Hameau du moulin, réalisée par quatre entreprises, financées par 
un prêt relais et l’aide financière du Conseil départemental du Val-
d’Oise, 

 la mise en vente de ces terrains déjà engagée mais retardée par 
des travaux de dévoiement nécessaires de tuyaux d’eau potable 
sur trois des terrains à vendre. L’arrivée d’environ 1800 salariés 
de l’aéronautique à Cergy-Pontoise sera une opportunité de 
vente.  

 Avec un autofinancement de la commune et un nouveau contrat 
rural de la région Ile de France et du Conseil départemental du 
Val-d’Oise, la construction, sur le deuxième terrain du Hameau du 
moulin « d’un relais communal de santé et ultérieurement de 
logements communaux à louer ».   
 

Maintenant, permettez-moi, de vous présenter le premier soignant du 
relais de santé du Bois du moulin : Jean-Daniel BORGES, masseur 
kinésithérapeute qui a choisi d’intégrer et d’installer fin 2025 / début 
2026 son cabinet dans le relais de santé du Bois du moulin.  Nombre 
d’entre vous le connaisse déjà. 
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• A partir de 2025 / 2026 

 
 L’implantation prévue de l’antenne de téléphonie financée par 

FREE et ORANGE qui procurera plus d’aisance téléphonique aux 
villageois et une recette annuelle de 9 000€ au budget communal. 

 le remplacement des quatre chaudières au fioul de l’école, de la 
mairie et de la maison des associations, 

 la mise en LED, de l’éclairage public par étapes en commençant 
par la place de l’Eglise, 

 La réfection de la rue de l’Isle,  
 Le ravalement des façades et du pignon de l’école élémentaire, 
 la rénovation du toit de l’église St Caprais, de son clocher et de la 

sacristie, le repositionnement des deux cloches grâce aux aides 
financières de l’Etat et aux futurs dons de particuliers, en liaison 
avec la Direction des affaires culturelles et la Fondation du 
patrimoine, représentée par son délégué du Val-d’Oise : Monsieur 
Philippe Legrand (Il devait être présent. Souffrant, il vous prie 
d’excuser son absence). 

Premier acteur de la générosité en faveur du patrimoine 
La Fondation du patrimoine aide les propriétaires qu’ils soient des 
collectivités, des particuliers ou des associations, qui s’investissent 
pour la sauvegarde du patrimoine. Sur chaque projet, la fondation 
apporte son aide à la recherche de financements publics et privés 
afin que notre patrimoine culturel devienne opportunité d'emploi, de 
découverte, d'éducation et de lien. Dons, mécénats, aides fiscales, 
subventions des collectivités, jeux Mission Patrimoine portés par 
Stéphane Bern et Française des jeux et aides de la Fondation sont 
autant de soutiens mobilisés pour la sauvegarde du patrimoine 
français. 
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Après ces propos, je tiens à tous vous remercier de votre patience, 
de votre écoute, et de votre participation active à la vie de notre 
village. 

 
En ce début de nouvelle année : en mon nom, au nom des membres 
du conseil municipal et du personnel de la mairie, je présente à 
chacune et chacun d’entre vous nos meilleurs vœux pour vos vies 
personnelles, familiales, amicales et professionnelles 
 

• Enfin à ce terme de notre réunion  
 
En lien avec le projet de réfection de notre église, je laisse la parole 
à Bernard Schweitzer qui va vous présenter :  
 
 la future association grisylienne dont l’objectif sera la sauvegarde 

du patrimoine matériel et immatériel de Grisy-les-Plâtres, dont 
l’église St Caprais. 

 son projet de création pour la commémoration des 80 ans de 
l’armistice du 8 mai 1945 d’une exposition en salle André François 
sur la période de la seconde guerre mondiale à Grisy et ses 
environs.  
 

A présent : 
 
 Je vous invite, à resserrer nos liens sociaux autour d’un verre de 

l’amitié, et d’une galette des rois créée par Monsieur Duhamel 
boulanger- pâtissier de notre village. 

 Je propose à Estelle- Devicque Fournier de remettre les 
récompenses municipales aux jeunes diplômés 2024, à Eric de 
Gaudfrin de remettre les diplômes de médailles du travail, et enfin, 
à Bernard Schweitzer d’accueillir les nouveaux Grisyliens.  
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